

Dr VAN GEUCHTEN

Professeur émérite
de l'Université de Louvain

CONSULTATIONS SUR RENDEZ-VOUS

TELEPHONE 771.02.53

1150 BRUXELLES, LE 22 Mai 1981

avenue des Châtaigniers 32
(av. de Tervueren)

ATTESTATION

Après de brillantes études de Médecine à l'Université Catholique de Louvain, le Docteur Lucien Sorel se spécialisa en Neurologie. Il s'intéressa très tôt à l'Electroencéphalographie et contribua pour une large part à la création d'un service d'EEG dans le cadre de l'Institut de Neurologie inauguré en 1952 .

C'est dans cet Institut qu'il fit ses premières recherches et mit au point le traitement par l' ACTH d'une affection très grave et jusqu'alors incurable, l'Hypsarythmie. Par la suite, il consacra de nombreux travaux au diagnostic et au traitement des diverses variétés d'épilepsie.

Nommé Maître de Conférences à l'Université de Louvain, il fut chargé de l'enseignement de l'Electroencéphalographie. De nombreux Neurologistes belges lui doivent leur formation dans cette branche importante de la Neurologie.

C'est au Docteur Sorel que l'on doit la création du Centre William Lennéx, un des premiers Instituts européens consacrés au diagnostic et au traitement des cas graves d'épilepsie.

L'important travail que le Docteur Sorel présente au jury du Prix Assubel est le résultat de nombreuses années de recherches. L'auteur espère avec raison que les techniques originales qu'il propose seront susceptibles de donner à l'EEG un essor nouveau et permettront notamment de mieux mettre en lumière les sequelles des traumatismes craniens et la réalité d'un syndrome postcommotionnel

Pour ces raisons , je parraine volontiers ce travail présenté au Jury du Prix Assubel.